REDACTOR: ROGELIO GOLCHER ADMINISTRADOR : RICARDO FALCO M.

LA PRENSA

DIARIO DE LA TARDE

AÑO VIII

SAN JOSE COSTA RICA, VIERNES 23 DE JULIO DE 1926

APARTADO '638 TELEFONO N.º 71 7. AVENIDA ESTE NÚM. 344 IMPRENTA GERMINAL

El Jardin Josefino

Cuando Ud. quiera darse un verdadero gusto visite el Jardín Josefino, cantina de lujo situada frente al Parque Central, donde es atendido amablemente por su propietario el amigo Fuscaldo.

Allí será satistecho su deseo con los más esquisitos vinos españoles e italianos, traidos especialmente para complacer a la numerosa clientela.

La variedad de licores finos, es lo que hace que esa cantina sea escogida como centro de reunión de las personas de más refinado gusto.

Falleeimiento de don Gerardo Iglesias

Con protundo dolor fuimos informados del sensible fallecimiento del apresiable caballero don Gerardo Igle sias U. acaecido en esta capital.

Siempre le conocimos por su exquisita cultura. Fue jete de un hogar modelo vinculado con las principales familias de nuestra sociedad. Su muerte ha dejado un hondo vacío en el seno de su familia y un pesar profundo en sus numerosas amista-

Los funerales se verificarán hoy en la iglesia del Car. men, a las cuatro y media de la tarde, saliendo de allí el cortejo rumbo al cementerio general.

Al consignar tan infausto acontecimiento, formulamos nuestra sincera desmostración de pesar para su afligida esposa doña María Teresa Hogán v. de Iglesias, sus hijos Hernán, Mario, Rubén, residente en Estados Unidos, Raúl Iglesias, Juan y Julieta de Solera, sus hermanos y demás familia.

Un buen servicio de comedor

Hemos notado que todas las personas de buen gusto concurren a diario al Hotel Metrópoli, de don Víctor Céspedes Duke, y es que ese acreditado hotel, cuenta con consider ción del Congreso un magnifico servicio de co- un proyecto tendiente a abo medor, donde se sirven los lir ese cantón, exponléndose platos más exquisitos, prepa. para ello razones que ya corados con esmero y al gusto poce el público. P ro las co

Alli es donde se dan cita pira almozar o comer las personas acostumbradas a los manjares más delicados y mejor condimentados, porque no sólo encuentran esto, sino también un confort en-- vidiable y un servicio bien atendido. - 2 v.

COMENTARIOS Y NOTICIAS

EN LAS TINIEBLAS O HACIA LA LUZ

Recientes discusiones entre hombres de por el espíritu cerrado de las instituciones de ejemplo, si las quemas afectan o no al cafeto, un tubo de ensayos. si los abonos químicos son buenos o no para nuestros terrenos, si no nos causan asombro, porque lo que caracteriza a la ciencia libre es su poder deliberativo, sí nos invitan a una modesta reflexión. Es una de las primeras ocasiones en este país en la cual los hombres que cultivan las ciencias han abandonado sus silenciosos estudios para terciar en la discusión de problemas públicos, y lo curioso es que cada está usada sin ninguna particular intención; no lleva nada que se parezca a una duda más o pios científicos. Y esto es lo que puede preocuparnos a los demás hombres, a los que no cultivamos las ciencias de laboratorio.

principios definitivos sobre muchas de sus investigaciones; ni siquiera abrigamos la idea o, mejor dicho, la creencia de que sólo las ciencias oficiales están auto izadas para declarar verdades absolutas o relativas en el mundo.

Nuestra idea de la ciencia corresponde a hechos sean aceptables. un concepto que debe existir por allí, mejor de trabajo y en relación con esto lo de que es preferible o es más fecundo el hombre que profesa una ciencia como una actividad que aquel la profesa como una teoría y lo de que el saber en la ciencia implica fundamentalmente un orden sistemático de resultados.

Por eso mismo la enseñanza, por ejemplo de la química, progresa algo, alguna cosa siquiera, cuando abandona el texto consagrado por la tradición, por la pereza de los profesores,

los nuestros, quienes cultivan las ciencias, por enseñanza, y pone en manos del estudiante

HEMEROTECA

Un tubo de ensayos en la mano de un niño equivale por todo un libro de química aun cuando ello parezca paradójico. Nuestro tipo de hombre de ciencia es Edison: no se precia él de ser un hombre de ciencias sino un hombre que trabaja pacientemente. Aceptamos, pues, que en el orden científico que supone una especie de soberanía de la verdad huma. na, los hombres que rinden un culto majestuoso uno de elles anda por su lado. La expresión a esa verdad, vivan engañados con sus propias teorías o con sus propias hipótesis y que sea posible que en el campo en donde el hom menos grave. Cada uno anda por su lado puede bre podía vivir menos discordias, sea aquel en traducirse en otras palabras, cada uno se atiene donde las vive más intensamente y aun más a su propia experiencia o a sus propios princi- cruelmente, porque hay que darse cuenta de los odios profundos que viven los hombres de ciencia.

Algunas personas van a desesperarse aho No pretendemos exigirle a las ciencias ra entre tanta contradicción de los hombres científicos, pero tampoco esto es prudente. Es muy probable que no se pongan de acuerdo en sus teorías, pero sí llegarán a reconocer que ciertos hechos son aceptables, y ya esto sí es un comienzo de espíritu científico, que algunos

Por una igual profesión de fe, que puede formulado, el de que toda ciencia es una forma ser una profesión de se científica, decíamos ya antes: tengamos escuela de agricultura pero no para dar lecciones de agricultura en cuadernos, no para enseñar ciencia agrícola, no para que el alumno sepa contestar a unas cuantas preguntas espaciosas, sino para que trabaje, sino para que siembre, sino para que investigue, porque si hay un mundo desconocido es el de nuestra propia naturaleza.

RÓMULO TOVAR

tl desfalco ocurrido abolir cantón

en la Municipalidad de asciende a muchos miles de colones

dalos ocurridos en la Muni cipalidad del Cantón de Si quirres, que han dado como resultado el que se descu Hacienda Municipal ha te- Educación. dicho cantón.

también a escándal s y otras país. dificultades en aquella locali. dad, el Ejecutivo envió a la de los paladares más refina- sas quedaron en supenso y la revisión de los libros de la Gutiérrez de cómo debía Siquirres siguió figuração Contabilidad y Tesorería, de hacer la distribución del dien la categoría de captón.

Ahora, los sucesos se vuel ven a repetir, ern mayor gravedad, y esto es lo que hable en el sentido de que cha faltaban por ahí de die- sonas que, según dichos doen el Gobierno existe nueva mente esa Idea.

A propósito de los escán-

Imp. GERMINAL

El Inspector General de de los fondos de la Junta de briera el desfalco por varlos nido mucho trabajo durante El Inspector General de mlles de colones, ha vuelto estos últimos días con moti- Hacienda Municipal partió

nuevamente la Idea en el vo de los constantes escán- acompañado de don Geraránimo del Gobierno de abolle dalos por irregularidades do Matamotos, mecánico, que se han descubierto en para que procediera a abrir damente que el señor Orlich En otro tiempo, debido algunas Municipalidades del la caja municipal.

> Ayer le tocó marchar pa- Matamoros logró abrir dicha una pronta majería. ra Siquirres, donde se ha c ja, se encontró con que cometido un gran desfalco faltaba todo ese dinero. en la Municipalidad de aquel Había allí guardadas algu- El jefe del lugar, y donde se encuentra nas cartas por las que se desde hace algunos días uno daba instrucciones al Conde sus ayudantes ocupado en tador señor José Ramón lo cual nos hemos venido nero que falta. Esas cartas, ocupando oportunamente.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

cislete mil colones en la caj i cumentos, tienen que ver municipal.

También se da cuenta de desfalcos. que faltan seis mil colones

como es lógico, constituirán El señor García Solano las pruebas tehacientes para partió debido a que su ayu- proceder a levantar el prodante le dió aviso de haber ceso respectivo, en el que se

Pasa a la página 4. nida.

Don Nicolás Orlich

que el apreclable caballero mare de Comercie. don Nicolás Orlich continúa en estado de gravedad, con motivo de la dolencia que vlene aquejando.

Antier sue sometido a una dos sobre el particular. delicada operación en la clínlca del Dr. Figueres.

Nosotros seutimos profuncontinú : en tal estado y for Cuando el mecánico señor mulamos nuestros votos por

unionismo

Ayer llegó a Limón, procedente de Panamá, el cono cido hombre público, don Salvador Meadleta, quien ha figurado slempre como Jese del movimiento valonis: ta centroamericano y quien ha dado origen para que se descubierto que hasta la fe- verán enroladas otras per- llevarlo a c.bo en una cam que revista suma importan-

Failecimiento en Sn. Francisco

NUM. 2287

En San Francisco de Asís dejó de existir la a preciable señora doña Francisca Calderón Borbón, quien era muy estimada por todos los que tuvieron ocasión de conocerla y tratarla.

Sus finerales se verificaron hoy a las cuatro de la tarde en la Iglesia del Carmen, de donde saldrá el cortejo hacia el cementerio.

Sus familiares ruegan a todas sus amistades asistir al funeral y entierro.

Nosotros enviamos nuestro pésame a sus hijos José María Calderón y doña Antonia Torres de Calderón, a sus nietos Miguel Angel, Carlos Luis, Claudio, Ana María, Jorge, Manuel, Enrique y Virginia Calderón y an general a toda la familia doliente.

l'ersonajes que nos visitad

En esta capital se encuen' tra Mr. Evan L. Reese, Presidente de la Pan American Underwelters, de Nueva York.

Su visita se debe a asua tos relacionados con los negocios del Banco Nacional de Seguros.

También nos visita el Ad. ministrador de Correos de la Zona del Canal, Mr. C. H. Colhoum.

A ambos caballeros les presentamos nuestro saludo de bienvenida.

Anoche se reuniron los petroleros

Los miembros de la Compeñía Nacional de Petróleo celebraron Hemos sido enterados de una reunión, en el local de la Cá-

Se cambiaron diferentes impreslones sobre el asunto que ha motivado sus nuevas actividades, como lo es el de la declaratoria desde hace algunos días le de caducidad del contrato Pinto-Greulich, tomando lágunos acuer

Por último se acordó celebrar una nueva reunión para cuando se resuelvan algunas gestiones pen.

Defen diendo las tierras de la Palma

Ayer continuó el debate, en el Congreso, sobre el asunto de la Palma, y tomaron parte en él varios de los señores diputados.

En el curso de la discusión, el diputado Padilla, de acuerdo con el General Vocia, pues con clla se evita Nos es muy grato presen en lo futuro nuevos acapamuy directamente con esos tar al señor Mendleta ques ramientos en esa zona, y se tro atento sa udo de bleuve defiende, en consecuencia, las tierras de la Palma,

Propaganda activa

contra las casas de juego

blecidas en esta ciudad, que burlan la acción de la ley. son bastantes por cierto.

tales de perdición y de ruina autoridades, - para mayor vuelven a establecerse a vis- escarolo-pues en ellos se ta y paciencia de las auto- tiene mucho cuidado de que ridades. Puede decirse que no circule dinero, dándole a la policia únicamente proce las fichas que ruedan en el de cuando a sus respectivas tapete el valor que más con secciones llega la queja de viene a los jugadores o al alguna víctima, que por lo administrador del negocio. común es la esposa desim Con tales medidas preven. p rada a quien taltó una o tivas difícir es que las auto varias semanas el auxilio del ridades puedan cumplir, por vicioso compañero.

feriroos a las casas donde engaña a los novicios, sino estos focos de maidición.

La policía ha vuelto ha a esos centros que bajo la reanudar su vigilancia con denominación de clubs, con tra las casas de juego esta- directivas y actas supuestas,

En estos centros el juego Desgraciadamente estas corriente es el pocker, tan actividades no se mantienen gravoso como los demás, y y los propietarlos o fomen éste se verificará a puerta tadores de estos centros fa. ablerta y vigilada por las

lo que se hace preciso diet r Y no sólo hemos de re- una ley más severa que acase ruedas los dados y se be para siempre con todos

LA ESPAÑA ALMACEN DE ABARROTES

Fábrica de Velas, Jabón y Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co.

APARTADO Nº 211

TELEFONO Nº 694 D

lrregularidades en Siguirres

Hoy o mañana se debe dar comienzo a la revisión BIBLIOTECA SOCIOLOGICA de los libros de la Contabili lad Municipal de Siquirres, A & 1.25 EL TOMO EMPASTADO cual, el Presidente de la Antropología criminal, E. Laurent la oficina y no permitir la derno, 2 tomos, A. Chiapelli Política social y economía política, entrada a ella del Contador. 2 tomos, G. Schmoller.

localidad se hacen muchos El materialismo bistórico y la So- Buenas novelas, en Reunión obrera comentarios y se habla de ciclo fa general, A. Asturaro ciertas cosas cometidas alli, pero que nosotros no relata. El mundo y el hombre, C. Perrini remos hasta tanto no queden comprobadas oficialmente.

La nueva directiva del Banco de Costa Rica

ayer tuvo verificativo la asamblea general de los accionistas del Banco de Costa Rica.

lectura al informe presenta. 2 tomos, L. Ferriani. do por el Director de esa gir la nueva Directiva, quedando integrada así:

niel Núñez.

Vicepresidente, don Roberto Jiménez S.

Secretario, don AdolfoCa- mos, Th. Hertzka

ñas.

moser y don Eladio Prado. tratación, J. Gascón

Suplentes, don Jorge Hine y con Alejo Aguilar B. Como Director quedó el

actual, don Alberto Ortuño Dolores de Caneza Causados por su primer equipo. B., y como Subdirector sue Lavativo BROMO QUININA alivia ida y es posible que estos nombrado don José J. Altaro el dolor de cabeza curando el Resfriy como primer cajero don La firma de E. W. GROVE se halla en Je la confianza de sus com-Alíredo Jiménez O.

LIBRERIA FALCO Avenida 7º Este, Núm. 344

CASA FALCO Apartado 638 - Telefono Nº7

INTERNACIONAL

por irregularidades que se El feminismo en las sociedades modernas, 3 t. E. González Bianco dice existen alli y por lo La conciencia criminosa, M. Longo Corporación ordenó cerrar El socialismo y el pensamiento mo-

En el público de aquella De los delitos culposos, 2 tomos, A.

Los sugestionadores y la muchedum. Prensa

La nueva Pedagogía, G. P.odríguez Los comienzos del Arte, 2 tomos, E Grosse

El paro forzozo, M. Thury El ocaso de la esclavitud en el mundo antiguo, 3 tomos, E. Ciccotti Fuerza y riqueza, 2 tomos, A Ni-

Génesis y funciones de las leyes penales, 2 tomos, M. A. Vaccaro. El Estado socialista, 2 tomos, A.

A las tres de la tarde de El éxito de las naciones, 2 tomos, Teoria de las fuerzas sociales, S N.

> La anarquía: - Las ideas.-Los hechos. H Zoccoli

H. Zoccoli

La educación desde el punto de vista socio ógico, 2 tomos, F. Elslander A. D' Ambrosio

La explotación infantil (dramas de la infancia), L. Ferriani Presidente, Dr. don Da. Progreso y pobreza, 2 tomos, Henry George.

> Humanismo integral, L. Lacour Las leyes de la evolución social, 2 to- considerada esta petición,

Teoría de las fuerzas sociales, S. M.

Vocales, don Oscar Rohr- Los sindicatos y la libertad de con- teresados sin ninguna refe-La ciencia de la educación, R. Ar-

Rei friados PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A. Paneros.



2, 3 y 4 huecos

Sin mecha Sin olor Sin humo

Bolaños & Ulloa

50 varas al Oeste Botica Francesa

Se procederá

contra un Jefe Político

En una noche de éstas se Esto motivó que el tal es. de la localidad.

Se trata de lo siguiente:

El director de la escuela corrección alguna. había organizado una simpá. Por supuesto, el director Sesión munici- la formar escándalo, no apare- den correspondiente. ciendo por allí ni la policía El asunto traerá su cola,

suscitó en Santa María de cándalo tomara mayores pro. Dota un escándalo que trae- porciones, y cuando el Je rá sus consecuencias y por se Político intervino, que sué las cuales los vecinos espe- al día siguiente, lo hizo úniran la caída del Jese Político camente para imponer al mencionado director una multa como castigo dejando a los promotores del hecho sin o o o o o o o o o

tica velada a la que asistie- apeló ante el señor Gober- pal de esta noche ron muchas familias princi- nador de la Provincia, y copales de aquella villa. Pero mo resultado de todo ésto se un grapo de sujetos llegó a levantará una intormación pala puerta de la escuela a ra poner las cosas en el or-

autoridad por su propia vo, el Jese Político de Santa local Agencia Pavas. Nuevos derroteros penales, P. Dorado cuenta y poner coto al escán. María de Dota caerá de su Dictámenes de comisiones. puesto.

La Fi sossa y la Escuela, 3 tomos, la Dirección de La

Por 50 colones 3 deportistas ofrecen integrar un equipo contrario

Anoche se comentaba en una tertulia deportista la acción de tres jugadores de primera categoría, miembros de un importante Club de La anarquía. - Apreciaciones éticas, esta capital, de quienes se Después de haberse dado Dehrcuentes astutos y afortunados, supo que habían dirigido una carta a otro centro footbalista en solicitud de @ 50 Institución, se procedió a ele- Pasividad económica, 2 tomos, M. cada uno, bajo la promesa de que se incorporarían a 2º-. La Perla del Norte, Obertu sus equipos el año entrante si eran auxiliados anticipa-Individualismo y socialismo, A. Al- damente en esa forma.

Tan odiosa e inmoral fue 5°-. Flor de Amor (Estreno) que el cuerpo directorio San José. 23 de julio de 1926. acordo devolverla a los inrencia, no obstante que la participación de dichos jugadores le es necesaria para mejorar las condiciones de

La lección fué muy mere-

esta noche

Hoy circuló una hoja suelta de la Cooperativa Funeraria, invitan do a los obreros y obreras a una cutivo en el negocio de la reunión que verificarán esta no Compañía Nacional Hidroche a las siete y media para dis eléctrica. cutir las bases constitutivas de esta nueva sociedad.

El acto será en un local contiguo al Garage Americano, cien varas al Oeste de la Iglesia de la Soledad.

Programa

DEL CONCIERNO DARA LA BANDA MILITAR apellido Acosta por faltas A LAS VEINTE HORAS EN de higiene. EL PARQUE MORAZAN

1º - Unión Libertadora Venezolana, Marcha, L. Barrantes.

ra, Carmont. 3°-. Cupido y Mariposa, Intermezzo Gracioso, Albret. 4º-. Aroldo, Fantasia, Verdi.

Fox Trot, Padilla,

E! Director de la Baneda, ROBERTO CANTILLAMO V.

Ricardo Falcó

Se encarga de hacer cualquier pedido de labres a las casas Edito riales de España con gran rebaja de trecso

Una mujer pidiendo limosna en nombre de supuestas recesitadas

nadas mujeres sesó debido a verdaderamente regalona. las protestas que se hacían

petir.

da de casa en casa, donde por ella. ella se había hecho cargo en filántropa. auxiliar en la forma expues- De todos modos ahora le

cha carmela hacía recolecta ba haciendo.

Ya en otras ocasiones se de buenas provisiones y de ha dado el mismo caso, pero dineros que . . . en verdad la esta costumbre de determi- permitían llevarse una vida

El ardid sue descubierto al por medio de la prensa dia presentarse en casa de una tamilia conocida quien había Ahora se ha vuelto a re- tenido noticias de todo por mediación de una pobre de Hay por ahí una mujer, solemnidad cuyo nombre fis vestida de carmelo, que an- gura en la lista de socorrida-

habitan familias caritativas, La presunta caritativa no solicitando donativos en me- volvió a su oficio una vez tálico o en comestibles para que supo se la había descullevar un socorro a tres fami- bierto, o bien pueda ocurrir lias pobres, verdaderamente que ande por otros lados necesitadas y de las cuales ejerciendo el mismo oficio de

costará más trabajo el poder Por lo general, la susodi- vivir en la torma que lo esta-

FERROCARRIL AL PACIFICO AVISO

En esta fecha ha quedado restablecido el tráfico directo con Puntarenas.

El servicio, pues, de fletes y pasajeros sigue su curso normal.

San José, julio 20 de 1926.

JOSE CABEZAS, Administrador General.

Asuntos de que cono- 110 Se cera la Municipalidad en la sesion de e ta noche

Correspondencia. - Notas ni el Jese Politico. Por esto, porque lo ocurrido constitu- varias: venta edificio Juan el propio dire tor del plantel ye un atropello injustificado. Rafael Mora, falta de agua tuvo que salir para ejercer Se dice que con tal moti- acequia Pavas, alquiler del

> Acuerdos de la Comisión de Censo y Tarifas.

> Vecinos Barrio México sobre fijación impuestos ur-

> Elena Montenegro, reclamo deuda macadam.

Resolución del Poder Eje-

Iniciativas de los señores

Vecina desconsiderada

Los vecinos del Barrio Bolívar, en calle 20 Sur, se han visto obligados a que-OUE jarse contra una señora de

> Anoche tuvo esta vecinita la humorada de desaguar en un caño de la vía pública el Encuedarnacion contenido de un barril, que no era por cierto aceitunas o buñuelos, sino otras materias ofensivas al oltato.

La policía sanitaria tomó asunto, requiriendo severamente a la infractora.

Sastreria MIRANDA

La preterida del público por sus últimos estilos y sus precios moderados.

TELEFONO 197 Pasaje Jiménez : San José.

Hemos oído decir que, a pesar de todo, se nota entre algunos de los señores regidores cierto ambiente de conciliación que hará presumir en que no se retlrarán de la Municipalidad, o por lo menos la mayor parte de

Hasta ahora hay dos que están de acuerdo con el criterio del Ejecutivo, y son los regidores Cardos y Umaña.

Tras estos seguirán otros por último habrá probabilidades de que la Municipalidad no quede desintegrada, a pesar de las protestas anteriores contra la disposición del Ejecutivo confirmando el veto del acuerdo municipal por el que se autorizaban las reformas a las taritas de la Compañía Nacional Hi-

droeléctrica. De todos modos hoy sabremos a punto fijo que resolución definitiva tomará la Municipalidad en este asunto que tanto se ha prestado para comentarios de diversas

de libros

En la Imprenta de LA PRENSA se ha estab ecido un taller de encuadernación en el que se empastan libros de todas clases, desde lo más esta mañana cartas en el sencillo hasta lo más lujoso, y precios más económicos que en nin-

guna otra parte. Cuando tenga libros que encuadernar, tráigalos a este tailer, que qued rá satisfecho por lo barato y lo perfecto del trabajo.

Las mejores obras de los principales autores, en la Dirccción de La Pren-

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Noticias extranjeras

HAL' AZGO DE UNA CIUDAD drusos se están retirando de HISTÓRICA

México, D. F .- Expedi cionarios enviados por el Museo Nacional de México al Estado de Chiapas dunde ha sido descubierta una ex tensa y rica zona arqueológica, reportan el hallazgo de les ruinas de la imponente cludad de Cooan-Ahuax Tia, situada en las cercanías de San Bartolomé, en el lago de la Libertad.

ta ahora secreta la existencia butaron una calurosa bien de esas ruinas.

LA TIERRA TIEMBLA

grafo de la Universidad de asistir a la revista militar Georgetowa anotó temblo que fué uno de los actos pria res de tierra pronunciados cipales del Dí. de la Bistilla, que el centro del fenómeno celebró el día 14 de julio, y estuvo a 1 90 millas distan en ese acto ocupó un puesto te de Washington.

SOSPECIIAS

Carmi Thompson en las Fill peligros. Los comunistas se temibles como los del For. Edu ación femenina, por varias dis- miento del doctor Mara perior a la suya, y capa. pinas, como investigador es prepararon para fomentar tuna, ni superiores tampoco La impiedad triunfante, L. Ferri pecial enviado por el Pre dificultades aprovecháudose a los de aquí. sidente Coolidge, es cosa que de su presencia, pero la po d be "ser considerada con licía tomó extensas medidas matar la gallina antes de Antología de escritores jóvenes arse specha" por los filipinos, de precaución y el visitante que ponga el huevo... declaró Juan B. Alegre, español tué protegido por niembro del Senado de la todos los medlos posibles. Isla.

por lo menos maestros nom- ils se tomaron mayores pre brados por sí mismo, para cauciones, que nos enseñen cómo fo No sólo los comunistas mentar nuestros recursos" sino también los elementos dijo el senador Alegre. "Nos más moderados de los gru ctors los filplous sabemos lo pos de la izquierda expresa que nos conviene", "pode- ron indiguación por haber mos desarrollar nuestros re invitado el gobierno de la cursos naturales sio auxilio República al dictador espaextranjero aunque nos lleve nol para que participe en la mucho tlempo."

LOS DRUSOS SE RETIRAN

gando a este puerto tropas buque de guerra 'París'. rruecos, que inmediatamente celebración de la victoria so entran en acción, para ayu bre el jesc riseño Abd-ed dar a las que ya estás en Krim e locidentalmente pa campaña a batir a los drusos, ra inaugurar con toda solem

los alrededores de Damasco, cludad en la cual se han res tablecido los servicios de tranvías y alumbrado.

Los laformes oficiales de la región de Yeb: I Drusi afirman que numerosos majalun se están entregando, depontendo los caudi los grandes cantidades de armas y municiones.

CELEBRANDO UNA FIESTA

Paris.-El gobierno fran Los Indios mantenían has cés y la ciudad de París trivenida al Primer Ministro es pañol General Primo de Rivera al ilegar aquí. El dicta-Washington.-El selsmó dor de España vino para El director Tondorí estima fiesta patria francesa que se al lado del Presidente Dou INVESTIGADOR MIRADO CON mergue y Mul-1 Yussef, Sul- como las que sufrió la selectan de Marruecos.

Una gnardia policiaca lo "No necesitamos maestros, recibió en Hendaya. En Pa

celebración de una fiesta nacional.

El Sultáa de Marruecos Beyrouth. - Continua lle llegó a Tolón a bordo del

Los partes oficiales fran nidad una mezquita musul

ceses inf rman que ya las mana en esta cludad. MOTOR DE LA GENERAL

ELECTRIC 2 H.P. 220 volts, tiene para la venta

LUIS GARCIA

Almacén de don Alfredo Esquivel

DONDE

CIGARRILLOS TICOS

Los que más se venden

Nuestra seleccion nacional hará un buen papel en México

po nacional de foot ball tiene augurado el éxito en A. F. bra Rivas las Olimpiadas Centroame. El prejuicio de las razas, 2 tontos, diciales abiertas en Ma- cha reserva. ricanas.

La opinión de todos es, que si el Fortuna logró Recogimiento, Rogelio Sotela dominar a la selección me- Pirágoras, A. Davies mador de puntos, y éste ha de ser el mejor equipo que Floreal, d'ama social, J. P. Chardón concurso, los nuestros tienen Peci romias, poesías, Adolfo Esquivel la posibilidad de vencerlos, aun cuando el score no sea tan lucido como aquél.

Se opina así, —dicen nuestros paisanos, -porque si los Norteamericanización de Centro Amé- pecha o conjeturas sin Weyler, haciendo uso de "cubiches" sudaron un poquito para alcanzar sus vic- El Catolicismo y sus lu has con el torias y éstas no fueron tan señaladas y abrumadoras La Denocracia y los hacendistas, ción mexicana, cabe enton. Miguel Servet y Calvino, A. Dide La visita de Primo de Ri ces considerar que nuestros Perfume de belleza, J. Fabio Garnier duo detenido nueve días paña, únicamente reco Manila. -- La misión de vera no estuvo exenta de hermanos aztecas no son tan Pedro Kroporki e

410 OI> DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EL AÑO 1914

ROGELIO GELCHER Administrador:

RICARDO FALCÓ M.

ADMINISTRACION:

7ª Avenida Este, Nº 344 Teléfono Nº 71 :: Apartado 63 San Iosé Costa Rlica

de línes procedentes de Ma. La visita del Su tán es en Protesta contra los atropellosa la Fuegos fatuos, poesias, Juan Refael iglesia mexicana

El señor Obispo de Alajuela ha dirigido una circular al Clero y fieles de la Diócesis de Alajuela, en la cual se declara día de oración el 1°. de Agosto próximo, fecha en que se celebra la liberación del Primer Vi cario de Jesucristo en la tierra, a fin de rogar por sus hermanos católicos que son víctimas de la persecución del gobierno de México.

El día indicado se celebrará una misa y comunión y otros actos religiosos, que por disposición del Papa han de verificarse también en todas las iglesias católicas del mundo.

Diversiones en Canas

Durante los días veloticuatro, veloticioco y veintisels del presente mes, habrá festejos en Cañas, Guanacaste, con el fin de recaudar fondos a ben ficio del templo de aquella localidad.

Est s festejos han sido organizados de tal modo que ilamen la atención del pue blo, para que pase esos tres días en completa diversión

Para buenas obras, en la Dirección de La Prensa

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

LIBRERIA FALCO

Avenida 7ª, Ene, Nún. 344 CASA FALCO

Apartado 633 - Teléfono Nº 7 A UN COLON EL TOMO

Segun los comentaristas La infancia delincuente en Costa Rica,

Juan Finot El soci lismo y el Congreso Europeo,

Propaganda socialista, Pab'o Iglesias

Filosofia zoologica, Juan Lamark xicana por un número abru- La vida universal y el origen de los seres .- La doctrina de la generación voluntaria, Victor Delbno

rico Engels

de la Guardia La Bélgica que yo vi, José Subi á Memorias de un desmemoriado, Luis

Ruiz Contre as

rica, Vicente Sáenz El nuevo Dios, Barón d'Holbach

Estado, 2 tomos, D Lubén

Francis Delaisi

La Ciencia de las Religiones, 2 tomos, Burnouf

gentinos. La juventud intelectual de la América

hispana, Alejandro Sux. Pr blemas de España, S Alba de México, Lic Bias Urrea

Araquistain De frente ai ateismo, L. Arreat

Ciencia y Materialismo, C. Letorneau El laud en el valle, poesías, H. Fierro el Gral. Valeriano Wey- libertad del Dr. Mara.

El resplandor del ocaso, F. Soler

Fanatismo político y religioso, Péres rañón del Ateneo Cien- mó posesión bajo la Pre-

N colar y el pensamiento social con- tífico y Literario. temporáneo, Romain Rolland Los venenos de la inteligencia, C. Richet v V. Delfino

Comedia de amor, Ernesto Marsin

El proceso contra

doctor Marañón en la reciente

y aficionados, nuestro equi- El prejuicio de los sexos, 2 tomos, CONTUES CONTRA EL DIFECTORIO ESPAÑOL

Ibsen y su obra, Clemencia Jacquinet en prision a cualquier políticos. persona, por simple sos. El General Valeriano fundamento. En efecto, un privilegio concedido parece que la única acu- por el regiamento gene-Sin ilcalismo y Anarquismo, L. Fabbri Sación que ha podido ha ral del ejército, alega que cérsele consiste en la en su calidad de Capitán Hacia la Universidad futura, E. Nelson declaración de un indivi General y Grande de Es.

sonas a quien é! estima un general de división. Vieja y nueva poilica, conferencia, ley, el ex-jete del gobier. non. Bocetos, Alejandro Alvarado Quiró no conde de Remanones

Se estima que pronto El Padre Miguel Mir, F. Viñals y será puesto en libertad el doctor Marañón, pero Castrillo, Cancela y Gil en cuanto a los otros en Mariscal.

Las investigaciones ju causados se guarda mu-

El hombre de hierro, novela, Banco- drid con el fin de esclare. Aparte de haberse recer la participación del'cibido tres ofertas de Dr. don Gregorio Mara- veinte mil dólares cada ñón en la reciente conjura una, para cubrir la mulcontra el Gobierno que ta impuesta al doctor preside el General Pri- Marañón, hechas por tres ha de enfrentarse en dicho Origen de la familia, 2 tomos, Fede. no de Kivera, han ser- personalidades españovido para poner en relie las, se continúan hacien. ve la facilidad con que do suscriciones en favor El tesoro del d jah novela, A. Castro se puede hacer ingresar de los restantes presos

La Ciencia Moderna y el anarquismo, después del encarcela- noce como gerarquía su. cidad para juzgarlo al El detenido dijo que Rey, supuesto que el En fin, que no hay que La unica salvación, P. J. Proudhon había ofdo al doctor ha- Presidente del Tribunal blando de determinados Supremo de Guerra y Las diosas de la vida, Soledad Gustavo planes, y que ciertas per Marina es simplemente

> Maireporas, porstis, José E Losada ba bien informadas, le Por otro lado, 60 doc. La herencia de Carranza, expresidente habían dicho a los tres tores uruguayos han fir La República de los Soviets, Luis direct res, del movimien mado y enviado al P.i. to y únicos conocedores mer Ministro de España, La Ciencia y la Conciencia, C. Va- de la fecha en que éste Primo de Rivera, un cadebía ser iniciado, eran blegrama solicitando la

La nueva Junta de Precio de suscrición: @ 2.30 al me Cuentos de amor y de tragedia, Vi- y el doctor Gregorio Ma. Gobierno del Ateneo to sidencia de Soto Regueray ocupan los puestos restantes los señores Senra, Doval, Alonso,

CARS · TRUCKS · TRACTORS

PRODUCTOS

Efectiva 1 de Julio de 1926

Automóvil FORD Touring, 5 pasajeros . . \$ 825.00 Runabout, 810.00 Coupé, 1075.00 Sedan Tudor, 5 1135.00 Sedan Fordor 5 1195.00 Camion FORD Chasis, I tonelada . . 595.00 Tractor FORDSON 690.00

> PUESTO SAN JOSE Precies en oro americano contado Credito: previo arreglo especial

J. P. Arango & Co.

La libre introducción del libro

bros, revistas y demás trará. impresos que sirvan para El libro bueno es un mayor instrucción.

tó el diputado don Julio marca un nuevo camino bien descubrir nuestra tie- de! gobie no local que no Padilla un proyecto so- hacia un porvenir brillan. rruca de indios. bre ese particular, y dada te. La palabra escrita Por ahí se corre el decir beza en ello. la importancia del mismo perdurará, cuando se de que se aprestarán a la Ya lo saben, por ahora, la importancia del mismo perdurará, cuando se campaña política con un el partido de don Cleto no buen fin campaña política con un el partido de don Cleto no buen fin campaña política con un el partido de don Cleto no buen fin campaña política con un el partido de don Cleto no buen fin campaña política con un el partido de don Cleto no partido de don Cleto no campaña política con un el partido de don Cleto no campaña política con un el partido de don Cleto no campaña política con un el partido de don Cleto no campaña política con un el partido de don Cleto no campaña política con un el partido de don Cleto no campaña política con un el partido de don Cleto no campaña política con un el partido de don Cleto no campaña política con un el partido de don Cleto no campaña política con un el partido de don Cleto no campaña política con un el partido de don Cleto no campaña política con un el partido de don Cleto no campaña política con un el partido de don con campaña política con un el partido de don campaña po se procedió a la dispensa tiende a un buen fin, diario que contendrá más hará nada, pero nada, hasta

El proyecto, que va en las inteligencias oscuras. arrendaban a más y mejor. fundir la instrucción por que no lo haga así.

No quedó en saco roto todos los medios posibles nuestra iniciativa de días es hacer patria; cuanto atrás para conseguir la más instruido esté el puelibre introducción de li- blo más libre se encon-

difundir la cultura inte medio de cembatir la ig- publicanos Históricos, grupo Por lo visto, don Cleto no nuestro pueblo de una siempre quedan grabados mientras se apaga, brilla. cipales. en la mente de quien los Como la famosa luz vista Y tiene razón. Han ocu-Al efecto, ayer presen- lee como una luz que por Colón cuando tuvo a rrido tantas cosas con eso trámites y se le dió pri- constituye un precepto historia que el histórico par- en enero, para el día de cia de vuestro espíritu. Sed res. formados, hebreos, budistas, res. perdurable que ilumina tido en que los Máximos lo Esquipulas.

beneficio general, merece Nosotios, amantes de Bueno, eso de un periódila aprobación unánime todo lo que sea la divul- co republicano histórico trae- les. de los señores diputados, gación educativa e ins- rá su cola para dar de cola- O como si se dijera, cual- unos y oir a los otros, examinan- doradas, de las sinagogas, de los porque con esa iniciativa tructiva para el pueblo, zos a don Carlitos y los su- quier cosa: el desprestigio. do si las ideas que os dan son blancos techos de las iglesias de de la libre introducción aplaudimos entusiastas yos que también son republi- Ahora como que ninguno del libro se contribuye la iniciativa del diputado de una manera efectiva señor Padilla y no creeal adelanto cultural: di- mcs que haya uno solo

Otras notícias extranjeras

PROTESTA SOCIALISTA P ris - L. F -deración So cialista del Departamento Yussef.

electo dice así:

sa como un losulto y un reto los trópicos. Janzado a las clases trabaja doras".

DRASTICAS MEDIDAS PARA SA-NEAR LA MONEDA

Bruselas, - Gravísimas preocupaciones tienen los políti cos belgas ante la baja alarmante del franco, anunclandose per el Gabinete que se hará una comparecencia ante el Parlamento para solicitar la concesión de poderes dictatoriales al Rey Alberto I-por un período ce sels meses-con objeto on que pueda hacerse cargo de la situación e imponer las los ojos, vemos al insecto re medidas requeridas para el s neamlento de la unidad monetaria.

DE BUENOS AIRES A NEW YORK mamento. ¿Qué hacen? La

Buenos Aires .- Bajo los secto trabaja en la tierra; la auspicios del club Admiral estrella trabaja en el cielo; la Brown el argentino Juan inmensidad los separa y los Valetta y el peruano Augus- une. Todo es el infinito. ¿Có to Fiores han emprendido mo esa ley no había de ser en Buenos Aires, a ple, la ley del hombre? Este también marcha hacla New York, sufre la fuerza universal

Los andarines esperan in- ylla sufre doblemente: la su vertir en el viaje 22 meses. fre por el cuerpo, la sufre

PRECCUPACIONES

París. - La noticia de que del Sena, reunida en Con los Estados Unidos están greso, decidió por unanimi construyendo un malecón, so dad censurar el recibimiento bre el cuil han de circular oficial tributado por Francia automóviles, sobre el archi- están al terminarse. al presidente del Conse piélago de los Mártires (Islas jo de Ministros español, ge Tortugas), desde el extremo todos los lugares del país. peral Primo de Rivera, y al meridional de la Fiorida gitud de 120 kilómetros, ha dieron las anteriores? La moción aprobada al causado preocupaciones aquí, "La Federación del Parti servir para desviar de su curdo Socialista del departa- so natural el Guif Stream, mento del Sena condena la ejerclendo variaciones sobre tunidad. diguada la visita del dictador el clima de París y Loudres. a París a invitación del go- La Gran Corriente del Golblerno francés. - Estima su fo, como se sabe, aporta a Eupresencia en la capital france ropa la temperatura cálida de

El dique proyectado entre la Fiorida y las Tortugas oficiales. acescará a Cuba al Continente americano, pero cerrará en parte el Canal de la tráfico de la corriente hacia ahora.

Tengamos tel

zas se adaptan, los seres se

agrupan, todo hace su deber:

nada hay inútil. Si bajamos

mover la yerba; si levanta

mos la cabeza, vemos a la es

trella resplandecer en el fir

misina cosa: trab jar. El lo-

Las cosas existen, las fuer

cima otro periódico más.

Y es de los llamados Re- ximo.

blicano, es decir el partido pueda. que capitaneó don Máximo Que al que le toque en durante luengos años.

ALAFMAN haber barullo entre republi- to y aguante sobre sus lomos canos y más republicanos.

Las listas de sufragantes

Pronto serán enviadas a

Las benditas listas nos Su'tán de Marruecos Muley hasta Key West, en una lon darán las sorpresas que nos

> Es tan fácil hacerlas al pues se supone que ha de gusto de quien más interés tenga en ello....

Ya lo veremos en su opor-

Y cuando se dice listas de sufragantes, se dice un embrollo de once mil bombas. Es la clave de un partido que goza de simpatías

Don Cleto no opina por Florida, impidiendo el libre entrar en campaña desde

Quiere, y así lo ha mani-

Dr. Herdocia

Médico y Cirujano de la facultad de Medicina de París

Enfermedades de los ojos, cidos, nariz y g rganta

HORAS DE O ICINA de 10 a 11.30 y de 2 a 4

Contiguo al TEATRO VIRIED DES

por el espíritu. Su mano mo dela la tierra; su alma abra za el cielo. Es de arcilla co mo el lasecto y de empíreo como la estrella. Trabaja y plensa. El trabajo es la vida,

el pe samiento la luz.

VICTOR HUGO

De la farándula Política

No hay interés por unas elecciones-D. DE PI Y MARGALL Cleto no quiere nada hasta el año entrante - Los Republicanos que debéis velar las ideas. No lo del espíritu: eso es lo que he Históricos.

inicie en enero del año pró- las corrientes del progreso.

lectual en nuestro país, norancia. Los consejos que tiene sus alternativas, quiere meterse en los andudonde tanto necesita que en él se aprenden mientras brilla, se apaga, y rriales eleccionarios ni muni- una patria constituida por la co- hablan centenares y aún millares

vale la pena calentarse la ca. Vosotros sois los hombres de lo rra lo sienten, pero lo satisfacen

Las elecciones municipa-

canos, pero de los modernos. quiere meterse en ese em-No son clásicos, como los brollo. Lo mejor es dejarlo opinión: "En todas las grandes cielo. otros, pero también se las a como salga y quien salga gastan de republicanos, y con la investidura de regidor aquí, cuando se dice repu- que se las e tienda como

suerte por gracia de Dios, Todo presagia que va a que cargue con el Sanheni- Viene de 1ª. pág. todo el peso de esa carga El señor Gutiérrez, desde

da inditerencia.

Quinquin Soto, don Quin- des con qué responder. quin Soto. Ahora suena es- Todavia no se puede Del momento fugaz, L. Montalban te nombre entre los del gru- precisar a punto fijo hasta po histórico? Pero, para qué? qué suma alcanza lo desfal. Diálogos sobre la bel eza, Francisco Para ir a la cabeza de tal cado, pues aún falta mucho Pi y Margail Páginas selectas, Jacinto Benavente del periódico que van a te- respectivos. Esto hace suner como órgano de propa- poner que montara a una El patio azul, Santiago Rusiñol

No lo sabemos a punto, anteriormente. Pero el nombre de don

PERIQUIN

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EL AÑO 1919

Redactor:

ROGELIO GÓLCHER Administrador:

RICARDO FALCÓ M.

Precio de suscrición: @ 2.30 al me ADMINISTRACIÓN:

7ª Avenida Este, Nº 344 Teléfono Nº 71 :: Apartado 63 San José Costa Rlica

Ricardo Falcó

Se encarga de hacer cualquier pedido de libres a las casas Edito riales de España con gran rebaja de precio

Trozos selectos

creáis; presentadlas tersas y cla- venido a aconsejaros. ras como la luz del día: agudas y penetrantes como las espadas. No Aprieta, se nos viene en- festado, que la campaña se herir y hacer trizas cuanto ataje para herir a los hombres, sí para

> hombres, la tierra; hay una patria minos distintos; mas todos llevan que nos han hecho siglos de co- a la misma meta. En este mundo mún lengua, las comunes leyes y de idiomas. Y un mismo pensales comunes usos y las costumbres miento se reviste de las formas la religión; la religión en que na más variables y extrañas. Lo mis. cimos y tenemos los sepulcros de mo sucede con la necesidad de lo nuestros padres.

enseñanza; pero no juréis nunca contra la palabra del escritor ni conformes a nuestros pensamien Bada salen cánticos e himnos y tos y a vuestra conciencia. V no todos se elevan hacia el mismo

crisis de la Hitoria un solo hombre ha tenido razón contra toda la Tal vez no falta quien os diga humanidad." La independencia

RESPETA TODAS

LAS RELIGIONES

Respeta todas las religiones. Hay una patria para todos los Todas son formas de lo ideal, caideal: todos los hombres de 'a tieporvenir; yo, un hombre de lo pa- de diversas maneras. Las religiosado. Conveniente es que lo pasa- nes son otras tantas lenguas de lo do y lo porvenir se vean y se en- ideal con que explicamos los mismos pensamientos. Católicos repetuoso con vuestros maestros y petémonos todos y amémonos con los autores de los libros de todos, De las bóvedas de los tem. plos cristianos, de los minaretes del maestro. Debéis leer a los de las mezquitas, de las agujas

PABLO MANTEGAZZA

Es una farándula deliciosa. que es un calvario completo, un principio se trasladó a Pero lo cierto del caso es Cartago, manifestando que La escuela altruista, A. Lorenzo que nadie quiere meterse en el dinero correspondiente a esas andadas, y por ende, la Junta de Educación lo Miscelánea literaria, Juan Maragall miran el asunto con marca- reintegraría a fines del presente mes, pues es hombre Lecturas, Angel Ganivet

suma mayor que la anotada De sobremesa, Jacinto Benavente

Quinquin se trae y se lleva. mencionando nombres, de las personas enroladas en el Las guarias del crepusculo, Napoleón escándalo.

El Juez del Crimen de Ocios, varios autores levantar el proceso respecti- Poesías, Edmundo Montagné vo para sentar las responsabilidades consiguientes.

El Contador señor Gutiérrez ha manifestado a algunas personas que el dinero que falta en la caja munici- Prosas, José Asunción Silva. pal lo ha retirado por ciertas órdenes que recibiera, encontrándose en su oficina los documentos que comprueban Hebe, revista ilustrada, 100 páginas este dicho.

Esto indica, pues, que el señor Gutiérrez obró conforme a un mandato superior. Entonces fue instru- Gente de Madrid, siluetas y semblan. cómplice del desfalco.

El señor García Solano y Po esos mundos, Rodrigo Soriano prosa epistolar, Marqués de Santillana su ayudante están trabajan- ¡Aleluyas finas!, M. Matoses do con toda actividad para Palabras, L. Ruíz Contreras do con toda actividad para Polvo del camino, Angel Guerra terminar la revisión de todos Sol y sombra, Ricardo Sepúlveda los libros y saber en definitiva cuánto es el dinero de ¡Rataplán!, Jo é Mª Matheu los tondos comunales que La niña Araceii, novela, J. López faita en la caja municipal. Con el eslabón, Enrique José Varona

LIBRERIA FALCO Avenida 7ª Este, Núm 344 CASA FALCO

Apartado 638 Teléfono 71

LIBROS SELECTOS A CO 30 EL TOMO La Basílica fantasma, Pierre Loti El príncipe feliz, cuentos, Oscar Wilde La ciencia y la metafísica, C. Gagini La nueva Rusia creada por los So-

que tiene algunas propieda. La vida que pasa, Eduardo Zamacois El estado docente, R. C. Muléndez La canción triste, poesías, V. Medina Homenaje a Francia, varios autores Desde Euro , José Enrique Roto

agrupación o... a la cabeza por revisar en los libros Antología hispano americana. Nica-

Malos vecinos, Georges Clemenceau Bronces de antaño, E. Calsamiglia El jardín de Epicuro, Anato'e France Se habla en Siquirres, Páginas escogidas, Mariano Ospina R. Juan José, Joaquín Dicenta artículos, Eca de Queiros

El alma de la escuela, Luis de Zulueta

Limón será el encargado de Las obras y los días, Eugenio D'Ors Algunas páginas, Remy Gourmont Meditaciones, M. Medina Betancourt Sus mejores cuentos, A. Monteavaro Lineas, Andrés Terzaga

El sexto matrimonio, H. de Régnier A 0.50 EL TOMO Oro de la mañana, poesías, Rafael Cardona

Cuentos grises, Carlos Gagini Antologia de la versificacion rítmica, Pedro Henriquez Ureña La Jaula, cuadro dramático, Luciano Descaves

selecta lectura La rosas de Engaddi, poesías, Arévalo Martinez

Pequeño ideario, Angel Ganivet La Fpidemii, comedia en un acto, Octavio Mirabeau

mento de otros o simple Pecara minuta, poerías, Felipe Péres zis, Carlos Frontaura

> Botones de muestra, A. Sanchez Pérez Cuentos, Alicia Pestana

Antología de la versificación ritmica Pedro Enriquez Uren De la amistad y del diálogo, E. D'Ors El Universo en la Ciencia antigua,

Felipe Picatoste Noveias, Lope de Vega Rick, novela, Eduardo Zamacois Estudios sobre la Edad Media, Fco.

P. y Margall Cosas mías, Joaquín Dicenta Juglarías, poesías, Eduardo Marquina Les cocueras del rosal, O. Jiménez El hombre que parecía un caballo, Rafael Arévalo Martines

Aguas minerales: Kola Doble Las mejores obras los principales de autores, en la Dirccción de La Pren-

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas ginger grande y pequeña

Doble Grandey Pequeña

Kr a Champagne Cream Soda - Gengerale

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.